



Comitiva de Ministros de Educación de APEC



Una visita de más de tres horas realizó una comitiva APEC, en el marco de la Reunión de Ministros de Educación de los países miembros de la Asia Pacific Economic Cooperation, que se efectuó en los días 29 y 30 de abril en Santiago.

Concurrieron en la oportunidad el Ministro de Educación de Taipei, Taiwán, Jong-Tsun Huang, la Subsecretaria del Departamento de Educación, Ciencias y Capacitación del Gobierno de Australia, Wendy Jarvie, el Decano de la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales de la Universidad Shih Hsin University de Taipei, Chen-Chin Li y el Presidente del Institut for Promotion of Trading Science and Technology, de Tailandia, Pisarne Soydhurum.

La primera actividad en nuestro campus fue la presentación del Decano, Francisco Brieva sobre la Facultad, en la que enfatizó el tema de la introducción de infotecnologías en la enseñanza-aprendizaje de los alumnos, poniendo como ejemplo todo el sistema de U-Cursos, que en su cuarto semestre de implementación ha demostrado ser una herramienta que ha cambiado la forma de hacer clases en be-

neficio de los estudiantes.

Finalizada esta presentación, que también contó con la asistencia del Vicedecano, Luis Ayala, de los académicos, Pablo Dorthell, María Leonor Varas, Alejandro Jofré, Javier Ruiz del Solar, entre otros, los ministros y delgados iniciaron un breve recorrido por el edificio de Electrotecnologías, deteniéndose en Laboratorio de Robótica, donde presenciaron una demostración de los robots futbolistas.

Posteriormente la comitiva asistió a una exposición del profesor Pablo Dartnell, en las salas de NeoAula. Quien se refirió a los diferentes proyectos de la facultad que involucran a escolares y profesores de enseñanza media y, también destacó la cooperación que se presta al Ministerio de Educación en la elaboración de programas y contenidos en la enseñanza de la matemática.

Por último los visitantes efectuaron un recorrido por el Centro de Modelamiento Matemático.

Consultada la Subsecretaria del Departamento de Educación, Ciencias y Capacitación del Gobierno de Australia, Wendy Jarvie, sobre la impresión que le causó su visita a la Facultad, respondió:

“Todo me ha parecido muy interesante, por

el hecho mismo de que se realice aquí educación en matemática e ingeniería y también investigación. Asimismo, creó todos los programas de enseñanza, tanto para escolares como para profesores que han implementado los académicos de esta Facultad, resultan ser una gran iniciativa. Me interesaría mucho aumentar los lazos con este país, en especial con la Universidad de Chile y esta Facultad”.

Por su parte, el Decano Chen-Chin Li, manifestó sentirse muy impresionado con el currículo de los profesores y por la participación de los alumnos en la implementación de la plataforma U-Cursos. “En definitiva, me parece que esta Facultad, esta Universidad es integral, tiene una combinación de enseñanza, aprendizaje e investigación que se aprecia de muy buen nivel.

En la Tercera Reunión de Ministros de la APEC se analizaron las destrezas y habilidades necesaria para enfrentar los desafíos del nuevo siglo: la enseñanza del inglés y otros idiomas extranjeros, el aprendizaje de matemáticas y ciencias; el uso de la tecnología de la información para enseñar y aprender y la gobernabilidad y reformas sistemáticas en Educación.

